

力がかけは家族みんなの合言葉

十月十一日から全国防犯運動

全国防犯運動が十月十一日から二十日まで行われます。この運動は

○侵入盗の防止

○少年を取り巻く社会環境の浄化を重点に、警察と防犯協会が中心となり、犯罪のない明るく住みよい社会をつくるために実施するものです。

ヘドロボウにご注意

家中に侵入するヘドロボウの約半分は、戸締りの不完全な場所から侵入しています。

中国の宗正祥さん

九月九日、中国北京市密雲県

しました。

宗さんは、日中友交農業協会のあつせんで、上原の竹内孝和さん宅に、日本の農業について研修に来られたものです。流通組織や、農業のシステム・技術等を主に会得し、本国に帰つてから、新しい農業の普及にあたられるそうです。

日本の印象についてお尋ねすると、「すばらしい」と一言答えてくれました。

光町には、三ヶ月滞在される予定だそうです。

表敬訪問

そう しょうしゅう

子供の健全育成のためによりよい環境を作るよう心がけましょう。

へ子供による環境をつくろう、好ましくない雑誌、映画、享楽的色彩の強いスナック、などが増加し、子供たちを取り巻く社会環境は悪化しつつあります。

家を留守にするときは、戸締りを確実にして、お隣りへ「ひと声」かけてから出かけましょう。

○少年を取り巻く社会環境の浄化を重点に、警察と防犯協会が中心となり、犯罪のない明るく住みよい社会をつくるために実施するものです。

ヘドロボウにご注意 家の中に侵入するヘドロボウの約半分は、戸締りの不完全な場所から侵入しています。

力作が勢ぞろい科学工夫展

九月八日、八日市場市立中央小学校体育館で、八匝小・中学校児童生徒科学工夫展覧会が開かれました。

鈴木尚君は、昨年も県展へ出品し、県教職員組合委員長賞を受賞しています。

夏休み中に、工夫をこらして作りあげた工作や、一日一日積み重ねた觀察記録等、合計三四四点もの作品が出品されました。

当町の各小学校からも、数多く出品され、工夫作品の部十三名、標本の部一名、研究記録の部四名が入賞しました。その中から東陽小三年の鈴木尚君の研究作品(カマキリのかんさつ)が十月二十六日から二十八日まで千葉県総合教育センター科学技術館で行われる県展へ出品されることに決まりました。

政治の主役はあなたです

ある調査で「あなたは日頃政治について関心をおもちですか」という間に、全体として七割の方が「関心がある」と回答しています。しかし、地方、国を問わず政治に関心をもたなくては、という思いがある一方で、政治的なものに何か近寄りがたいものを感じる人も多いようです。

政治的なものに何か近寄りがたいものを感じる人も多いようですが、選挙の棄権防止が各地で叫ばれている一方で、積極的棄権も意思表示であるという意見も一部にあります。政治、選挙によるとです。

今年は「国民参政95周年、普選60周年、婦人参政40周年」

選挙の棄権防止が各地で叫ばれている一方で、積極的棄権も意思表示であるという意見も一部にあります。政治、選挙によるとです。

今年は「国民参政95周年、普選60周年、婦人参政40周年」

選挙の棄権防止が各地で叫ばれている一方で、積極的棄権も意思表示であるという意見も一部にあります。政治、選挙によるとです。

選挙の棄権防止が各地で叫ばれている一方で、積極的棄権も意思表示であるという意見も一部にあります。政治、選挙によるとです。

